

PROFIL PENULIS



Ibnu Imam Al Ayyubi, M.Pd.

Penulis biasa disapa dengan panggilan Ibnu atau Imam, lahir di Karawang, 19 Agustus 1996. Pendidikan terakhir S2 Pendidikan Matematika. Saya sebagai Dosen Tetap di Sekolah Tinggi Agama Islam Darul Falah Bandung Barat pada tahun 2022 yang sebelumnya menjabat menjadi Wakil Kepala Sekolah Kurikulum pada tahun 2020. Saat ini saya menjabat di Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) sebagai pengelola *Open Journal System* dan Publikasi di <https://jurnal.staidaf.ac.id>, juga menjadi Reviewer di Jurnal terakreditasi Sinta 4, 5, dan 6. Sebelum itu pada tahun 2015-2017 saya menjadi peserta OSN Matematika, menjadi Juri pada Cerdas Cermat Matematika Tingkat Sekolah Menengah se-Cimahi dan Bandung Raya pada tahun 2015, Studi Banding Internasional di Kasem Phithaya School dan di Phranakhon Rajabhat University, Bangkok, Thailand pada tahun 2019, serta Kunjungan Belajar di Southeast Asian Ministers of Education Organization (SEAMEO), Bangkok, Thailand pada tahun 2019. Kemudian saat ini menjadi Editor di CV. Future Science dan Editor di Jurnal yang dikelola oleh Sekolah Tinggi Agama Islam Darul Falah.



Anton Tahqiq Fathoni

Penulis sebagai Dosen di Sekolah Tinggi Agama Islam Darul Falah sejak tahun 2011 hingga saat ini dengan fokus keilmuan di bidang Ekonomi Syariah. Saat ini saya menjabat sebagai Kepala Biro di Sekolah Tinggi Agama Islam Darul Falah. Dengan Pengalaman organisasi yang saya miliki diantaranya mengikuti KNPI pada tahun 1998-2003, GP Ansor pada tahun 2002-2007, Wakil Sekretaris di PCNU pada tahun 2018-2023, Sekretaris di Jam'iyyah Ahlith Thariqah al-Mu'tabarah an-Nahdliyyah Kabupaten Bandung Barat pada tahun 2018 hingga saat ini, dan Wakil Ketua di PCNU KBB pada tahun 2023-2028.



Faishol Luthfi

Penulis memiliki ketertarikan terhadap Ekonomi Islam sejak tahun 2014, di mana pada tahun tersebut penulis mulai mengenal Ekonomi Islam melalui proses penyusunan skripsi dengan tema perbankan syariah untuk menyelesaikan jenjang sarjana. Ketertarikan tersebut yang kemudian mendorong penulis untuk melanjutkan pendidikan S2 pada Program Studi Magister Sains Ekonomi Islam di Universitas

Airlangga. Bukan merupakan hal yang sulit bagi penulis ketika mencoba berkarir di lembaga keuangan mikro syariah dan memutuskan untuk lebih mendalami seluk beluk Ekonomi Islam di bangku magister karena latar belakang pendidikan S1 penulis adalah sarjana pada Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Universitas Diponegoro. Pada perkembangannya, kedua latar belakang studi tersebut saling menunjang, terlebih dalam menganalisis fenomena-fenomena ekonomi dengan perspektif Islam. Kondisi tersebut yang kemudian mendorong penulis untuk melanjutkan karir sebagai dosen pada Program Studi Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Tanjungpura. Saat ini penulis aktif memberikan kontribusi berupa karya ilmiah di beberapa jurnal serta konferensi nasional maupun internasional.



Sjafruddin, M.E.

Pendidikan formal dimulai dari Madrasah Ibtidaiyyah Negeri (MIN) Pilot Proyek Langsa, tamat 1996, Madrasah Tsanawiyah (MTs) dan Madrasah Aliyah (MA) Ulumul Qur'an Langsa, Aceh, tamat di tahun 2001. Gelar sarjana S1 Ekonomi Islam diperoleh tahun 2011 di Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, selanjutnya pendidikan magister S2

diselesaikan pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta di tahun 2020. Saat ini berprofesi sebagai Dosen tetap pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Jember, Jawa Timur. Profesi di dunia Pendidikan Tinggi dimulai tahun 2012-2013 sebagai Dosen tetap di Universitas Samudra Langsa. Di samping itu juga mengajar di beberapa perguruan tinggi lain seperti Universitas Malikussaleh Lhokseumawe serta IAIN Lhokseumawe, Aceh dari 2020-2023. Kegiatan riset dan pemberdayaan secara intensif

dilakukan sejak bergabung bersama Lembaga The Fiqas Institute For Islamic And Humanity Studies sebagai redaktur penerbitan Jurnal “Fiqas” yang berbasis di kota Lhokseumawe Aceh. Selain itu penulis juga merupakan editor pada beberapa jurnal nasional diantaranya: Jurnal JESKaPe (IAIN Lhokseumawe) dan Jurnal Negotium (Prodi Administrasi Bisnis, Universitas Malikussaleh).



Moh. Hamilunniám, S.E., M.Si.

Penulis adalah seorang praktisi *Human Capital Talent Management Officer* di PT Jasa Raharja yang juga memiliki pengalaman sebagai seorang peneliti Ekonomi dan Keuangan Syariah di Bank Indonesia. Lahir di Kediri, 9 November 1992, menyelesaikan pendidikan Sarjana (S-1) dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya Jurusan Ilmu Ekonomi

Islam pada 2017. Melanjutkan Studi Magister pada Jurusan Ekonomi dan Keuangan Syariah di Universitas Indonesia pada 2021. Adapun tulisan yang pernah di publikasikan oleh penulis adalah :

1. Menelusuri Jejak Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam, 2023.
2. *Baitul Maal wat-Tamwil's Financing Model to Support Micro Small and Medium Enterprises*, 2023.
3. Faktor-Faktor yang Mendorong Individu untuk Membeli Produk Asuransi Syariah di Kota Pekanbaru, 2023.
4. Analisis Studi Kelayakan Surat Berharga Syariah Negara sebagai Alternatif Pembiayaan Infrastruktur pengadaan kapal Nelayan, 2017.



Risma Ayu Kinanti SE., M.SEI

Penulis merupakan adalah dosen tetap sekaligus kaprodi di Institut Agama Islam Daruttaqwa Gresik. Menyelesaikan pendidikan S1 di Universitas Negeri Surabaya dan melanjutkan S2 pada Jurusan Sains Ekonomi Islam di Universitas Airlangga. Penulis memiliki kepakaran dibidang Keuangan. Sejak 2021 diangkat

menjadi Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Daruttaqwa Gresik, penulis pun aktif sebagai peneliti dibidang kepakarannya tersebut. Beberapa penelitian yang telah dilakukan oleh penulis diantaranya aktif menulis jurnal baik jurnal nasional maupun

Internasional. Penulis aktif dalam melakukan penelitian dengan harapan dapat memberikan kontribusi bagi bangsa dan negara.



Lu'liyatul Mutmainah, S.E., M.Si

Penulis merupakan dosen tetap Program Manajemen Mutu Halal Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi. Selain itu, penulis juga seorang Peneliti di Waqf Center for Indonesian Development and Studies (WaCIDS). Penulis menamatkan S1 pada Jurusan Perbankan Syariah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dan melanjutkan S2 dengan Beasiswa LPDP di Peminatan Ekonomi dan Keuangan Syariah, Kajian Wilayah Timur Tengah dan Islam (KTTI), Universitas Indonesia. Penulis aktif meneliti dan menulis terutama di bidang wakaf, zakat, industri halal, dan *financial technology* (fintech). Beberapa penelitiannya dipresentasikan pada konferensi internasional dan meraih penghargaan sebagai *Best Paper* dan *Best Presenter* pada the 3rd International Conference on Islamic Economics and Financial Inclusion (ICIEFI) 2019, *Consolation Prize* pada the 6th Annual Islamic Finance Conference (AIFC) 2022, dan *Best Paper* pada AIFC 2023. Beberapa tulisannya telah dipublikasikan di jurnal internasional termasuk scopus ataupun *book chapter* nasional dan internasional. Selain itu, penulis juga aktif menjadi pembicara untuk mendiskusikan terkait topik wakaf dan pariwisata halal serta penulisan artikel ilmiah.



Fitria Nurma Sari

Penulis adalah Dosen Tetap pada Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Ahmad Dahlan, Yogyakarta. Menyelesaikan pendidikan S1 di Program Studi Ekonomi Islam Universitas Negeri Surabaya pada tahun 2018 dan S1 Program Studi Magister Sains Ekonomi Islam Universitas Airlangga. Penulis memiliki keinginan untuk memulai karir dalam bidang kepenulisan, baik menulis penelitian, buku maupun karya tulis selainnya. Dengan karya keempat di salah satu bagian buku Wakaf dan Kesejahteraan Sosial ini, penulis berharap dapat memberikan kontribusi positif terhadap khazanah keilmuan bidang Ekonomi Islam. Beberapa karya Book

Chapter sebelumnya dari Penulis yang sudah diterbitkan adalah 1. Manajemen Bisnis Syariah, 2. Membangun Ekosistem Industri Halal di Indonesia, serta 3. Pasar Modal Syariah (Teori, Konsep, dan Praktik dalam Ekonomi Islam).



Mahfiyah

Penulis merupakan lulusan Pascasarjana UIN Kiai Haji Achmad Siddiq Jember Prodi Ekonomi Syariah pada tahun 2019. Saat ini, penulis menjabat sebagai kepala program studi ekonomi syariah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Universitas Islam Jember. Penulis juga menjadi anggota kelompok riset di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Jember dengan bidang fokus Ekonomi Syariah. Saat ini, penulis terlibat aktif dalam beberapa proyek penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dalam bidang Ekonomi Syariah serta menjadi anggota Jaringan Pengelola Zakat, Infaq dan Shadaqah (JPZIS) NU-CARE LAZISNU Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Jember (2023-2025).



Arie Rachmat Sunjoto, SHL., M.A

Penulis menyelesaikan jenjang pendidikan pada Kulliyatul Muallimin Al-Islamiyah (KMI GONTOR, 2002). Lulus strata satu di Program Studi Hukum Islam Universitas Darussalam Gontor, Ponorogo (2005). Lulus strata dua di Program Studi Magister Ekonomi Islam Universitas Gadjahmada, Yogyakarta (2010). Bidang studi yang ditekuni Ekonomi Pembangunan Islam, Pembangunan berkelanjutan dan Filantropi Ekonomi Islam. Sebagai Dosen tetap Fakultas Ekonomi dan Manajemen Universitas Darussalam Gontor sampai saat ini. Sebagai Pembimbing Unit Usaha Koperasi Pondok Pesantren: Bagian Koperasi Pelajar, Bagian Laboratorium Komputer, Bagian Perpustakaan, Bagian Wartel dan Ketua Litbang Kulliyatul Muallimat Al-Islamiyah pada tahun 2016 sampai saat ini. Karya ilmiah yang telah diterbitkan pada jurnal nasional bereputasi dan buku pada penerbit anggota IKAPI.



Ninda Ardiani

Penulis menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar hingga Sekolah Menengah Atas di Sidoarjo, Jawa Timur. Meraih gelar Sarjana Ekonomi Islam di Universitas Airlangga Surabaya pada Jurusan Ekonomi Islam pada tahun 2015 selang satu tahun kemudian melanjutkan studi Magister Sains Ekonomi Islam di Universitas Airlangga Surabaya yang diselesaikan pada tahun 2019.

Beberapa tulisan yang sudah di terbitkan, yaitu : (1) the Efficiency of Zakat Collection and Distribution: Evidence From Data Envelopment Analysis; 2) Gadai emas alternatif tambahan modal usaha mikro kecil dan menengah pada Lembaga Keuangan Syariah; (3) Investasi Raja Salman di Indonesia dalam Pandangan makro Islam; (4) Analysis of Efficiency for Zakat Management Organization in Indonesia: A Comparison Study of Super Efficiency and Free Disposal Hull. Sejak September 2019 sampai saat ini penulis menjadi dosen di Universitas Muhammadiyah Sidoarjo. Selain mengajar, penulis pernah terlibat dan aktif dalam beberapa proyek penelitian dan pengabdian masyarakat dalam Bidang Ekonomi Islam.



Lusiana Ulfa Hardinawati

Penulis adalah alumni S1 Ekonomi Islam di Universitas Airlangga dan S2 Kajian Timur Tengah dan Islam dengan konsentrasi Ekonomi dan Keuangan Syariah di Universitas Indonesia. Sejak Agustus 2017 hingga saat ini, penulis aktif sebagai dosen dan peneliti di Jurusan Ilmu Ekonomi, Program Studi Ekonomi Syariah, Universitas Jember. Selain aktif sebagai pengajar, penulis juga

merupakan anggota kelompok riset dengan fokus penelitian bidang ekonomi syariah di Universitas Jember.



Robby Reza Zulfikri, S.E., M.E.

Penulis biasa dipanggil dengan nama Reza. Riwayat Pendidikan Formal, SDN Tompokersan 03 Lumajang (2000 - 2006), SMPN 3 Peterongan Jombang (2006 -2009), MAU Darul ‘Ulum Peterongan Jombang (2009 - 2012), UIN Sunan Ampel Surabaya FEBI (Prodi Ekonomi Syariah) (2012-2016) dan menyelesaikan Pendidikan terakhir S2 Ekonomi Syariah di Pascasarjana UIN KHAS Jember (2017-2020). Penulis sebagai Dosen Tetap di Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Jember (2023) dan STAI Al- Utsmani Bondowoso (2020-). yang sebelumnya menjabat sebagai Wakil Ketua I Bidang Akademik Sekolah Tinggi Agama Islam Al-Utsmani Bondowoso pada tahun 2020-2023. Saat ini saya sebagai Anggota LP3H Halal Center UNEJ dan Halal Center Al-Utsmani. Selain itu Sejak tahun 2022 saya menjadi Kepala Balai Latihan Kerja Komunitas (BLKK) Al-Utsmani Bondowoso dan Ketua Forum Pimpinan (Forpim) BLK Komunitas Se-Jawa Bali di Bawah naungan Direktorat Jenderal Pembinaan Pelatihan Vokasi dan Produktivitas Kementerian Ketenagakerjaan.

WAKAF DAN KESEJAHTERAAN SOSIAL

- BAB 1** : Konsep Wakaf Dalam Islam
Ibnu Imam Al Ayyubi
- BAB 2** : Wakaf Pada Masa Kekhalifahan Islam
Anton Tahqiq Fathoni
- BAB 3** : Kilas Sejarah Pengelolaan Wakaf Di Indonesia
Faishol Luthfi
- BAB 4** : Perkembangan Regulasi Wakaf
Sjafruddin
- BAB 5** : Lembaga Pengelola Wakaf
Moh. Hamilunniâm
- BAB 6** : Apa dan Bagaimana Wakaf Uang Itu?
Risma Ayu Kinanti
- BAB 7** : Praktik Pengelolaan Wakaf Produktif: Melalui
Proyek Sosial
Lu'liyatul Mutmainah
- BAB 8** : Praktik Pengelolaan Wakaf Produktif: Melalui
Instrumen Keuangan Syariah
Fitria Nurma Sari
- BAB 9** : Green Waqf dan Pembangunan Berkelanjutan
Mahfiyah
- BAB 10** : Urgensi Perencanaan Wakaf
Arie Rachmat Sunjoto
- BAB 11** : Era Baru Perwakafan Di Indonesia: Menuju
Kesejahteraan Sosial
Ninda Ardiani
- BAB 12** : Potret Pengelolaan Wakaf Di Berbagai Negara
Lusiana Ulfa Hardinawati
- BAB 13** : Peluang dan Tantangan Wakaf Di Era 4.0
Robby Reza Zulfikri

Editor : Bahrina Almas, S.E., M.SEI.



FUTURE SCIENCE

Jl. Terusan Surabaya, Gang 1 A No. 71 RT 002 RW 005,
Kel. Sumbersari, Kec. Lowokwaru, Kota Malang,
Provinsi Jawa Timur.
Website : www.futuresciencepress.com



IKAPI
IKATAN PENANJAIT INDONESIA

No. 348/JTI/2022

ISBN 978-623-8533-61-9
ISBN 978-623-8533-60-2 (PDF)



9 786238 533619